



La familia Pelé

publié le 21/10/2008 - mis à jour le 25/10/2008

¡¡¡Hola !!!

Mi nombre es Kimberley y mi apellido es Pelé. Vivo en Thouars. Tengo 13 (trece) años. Mi colegio es Marie de la Tour d'Auvergne. Mi asignatura preferida es inglés.

Mi padre se llama Bruno. El trabaja en una empresa. Mi madre se llama Patricia. Ella trabaja en una empresa. Ella tiene 43 (cuarenta y tres) años, y mi padre tiene 47 (cuarenta y siete) años. Mi hermano se llama Anthony y él tiene 23 (veintitrés) años. Mis amigas se llaman Marine, Anaïs, Margaux, Ophélie y mi mejor amiga es Agathe.

Hago baile, ciclismo y natación. Me gusta leer y jugar a los videojuegos. No me gusta el fútbol. Me encanta la música y me encanta ir a la discoteca.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.